
Mexicana bicampeona en tiro de 3 en
mundial de básquetbol 3x3 en China

Paola Danaé Flores Soto, integrante del equipo representativo de Básquetbol del Tec de
Monterrey Toluca, logró el oro en la Competencia de Tiros de 3, dentro de FISU University
World Cup 3x3 Basketball, China 2024, convirtiéndose en bicampeona.

La atleta compartió con CONECTA que no se esperaba lograr el bicampeonato mundial en el
evento organizado por la Federación Internacional de Deportes Universitarios (FISU).

“La verdad es que no me lo esperaba, estaba muy nerviosa, pero se consiguió el bicampeonato.
Estoy muy orgullosa de poner al Tec y a mi país en lo más alto del basquetbol mundial”, señaló.

 

“Estoy muy orgullosa de poner al Tec y a mi país en lo más alto del basquetbol mundial”.

 

Personalmente, para ella el mayor reto fue confiar en que puede lograr las cosas. Ya que no
siempre entiende lo que es capaz de hacer.

“Pero sé que tengo que seguir trabajando y mejorando todos esos aspectos que son importantes
para que yo esté bien”, dijo.

Para Paola el estar en Tec la ha hecho crecer en varios aspectos de su vida, ya que la
persona que es ahora la construyó durante toda su vida, pero específicamente en estos 5 años de

https://tec.mx/es/toluca?_ga=2.50186286.900398959.1700155328-972368156.1663186549&_gl=1*1pw4g65*_gcl_au*Mzc4MDk2MzE5LjE3MzI4MDk3MDY.*_ga*MjAyMjAyNzAzOC4xNzMyODA5NzA2*_ga_D9LSDN87GD*MTczMjgyMjE1MS4zLjEuMTczMjgyMzQ3Ny40Mi4wLjE0MjA1MzgzMQ..
https://tec.mx/es/toluca?_ga=2.50186286.900398959.1700155328-972368156.1663186549&_gl=1*1pw4g65*_gcl_au*Mzc4MDk2MzE5LjE3MzI4MDk3MDY.*_ga*MjAyMjAyNzAzOC4xNzMyODA5NzA2*_ga_D9LSDN87GD*MTczMjgyMjE1MS4zLjEuMTczMjgyMzQ3Ny40Mi4wLjE0MjA1MzgzMQ..


carrera.

“Por estar en el Tec sigo cumpliendo mis sueños y demostrando lo que soy capaz de hacer,
me brindan todo el apoyo necesario y sé que confían en mí.

"Todo esto que he logrado también es gracias al apoyo indispensable de mi familia día con día,
sé que, aunque no siempre estamos juntos ellos siguen estando siempre para mí y apoyándome
con todo lo que se puede”, manifestó.
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Para Paola su trayectoria en el básquetbol ha? sido la mejor experiencia que ha tenido en su
vida. 

“El básquetbol me ha sacado de muchas cosas, me ha dado muchos amigos y muchas
experiencias, me ha hecho mejor persona, mejor jugadora. Me ha hecho ver la vida de una
manera totalmente diferente”, expresó.

 

“El básquetbol me ha hecho mejor persona, mejor jugadora”.

 

Dentro de los mejores 8 equipos a nivel mundial



Además, durante la competencia el equipo femenil de basquetbol 3x3 conformado por Paola
Dánae Flores, Ana Karen Sánchez, Elisa María Rodríguez, Mariana Lira Román lograron
posicionarse entre los mejores 8 equipos del basquetbol en el mundo.

“La verdad es que fue todo un reto tanto el viaje como los partidos, pero creo que como equipo lo
hicimos bastante bien.

“Confiamos unas en otras, logramos quedar en octavo lugar, lo disfrutamos y sé que los
próximos años el equipo tiene con que defender de nuevo la camiseta del Tec y de México en un
mundial”, expresó Paola.

De acuerdo con la atleta el mayor reto fueron los partidos ya que no conocían a las contrincantes
pero que al final lograron hacer un buen juego desafiándose en todo momento.
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Paola quiso agradecer todo el apoyo que les brindaron a diario, para ella son su segunda familia.

“Sé que sin el equipo completo de 19 jugadoras que somos no hubiéramos podido lograr lo que
logramos. Quiero agradecer a todas las personas que hacen posible el que podamos entrenar
y jugar.

“A las personas que cuidan la cancha y que siempre están pendientes de que tengamos un
espacio limpio en donde podamos competir, también agradecer a los que nos cuidan mental y



físicamente, todo esto es trabajo en equipo y todos son parte de estos logros”, dijo.

Finalmente, el entrenador Diego Sánchez Vallejo comentó que la participación fue increíble y un
gran logro, pues hay que ganar la calificación en América primero y después competir con las
mejores 12 universidades del mundo.

“Mi mensaje sería de orgullo completamente, son un ejemplo para nuestra comunidad y para el
país, un ejemplo de que los sueños se cumplen”, expresó.
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